
SŒURS DE MISERICORDE

Cérémonie de vêtue et de profession religieuse

LE samedi, 8 septembre, a eu lieu dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde, rue Dorchester, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Zénaïde Martineau, Sœur Sainte-Flore, de Saint-Paul-de-Joliette ; Marie Richard, Sœur Sainte-Hilda, de Saint-Arsène ; Eva Bonenfant, Sœur Saint-Emile, de Montréal ; Ludwina Kramer, Sœur Saint-Sylvestre, de Régina, Saskatchewan.

Ont prononcé leurs vœux annuels : Sœur Saint-Ambroise, née Marie-Louise Gagnon, de Trois-Pistoles ; Sœur Saint-Jean-Baptiste, née Irma Néвраumont ; Sœur Sainte-Virginie, née Clarinda Nadeau ; Sœur Sainte-Aline, née Marie-Anne Bonenfant, de Montréal ; Sœur Sainte-Roseline, née Anna Daoust, de la Pointe-Claire.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels : Sœur Saint-Joachim, née Joséphine Huet, de Boucherville ; Sœur Saint-Louis de France, née Rosa Finsonnault, de Saint-Ephrem d'Upton ; Sœur Saint-Stanislas Kostka, née Maria Ouellet ; Sœur Saint-Lucien, née Eugénie Aubry, de Montréal.

C'est M. l'abbé Chs Lecoq, supérieur de Saint-Sulpice, qui a présidé la cérémonie et fait l'allocution de circonstance. La sainte messe a été célébrée par le Rév. Père Gonthier, s. j., prédicateur de la retraite.